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Após reunião com o
secretário de
Assistência Social e
Direitos Humanos, a
ASFIA também
articulou o reajuste
salarial com os
deputados na Alerj.
Segundo os
parlamentares
Paulo Ramos e
Paulo Melo há
grande
possibilidade do
envio da mensagem
para os servidores
da FIA ocorrer no
segundo semestre

ASFIA continua na luta
pelo reajuste salarial
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A Diretoria da
ASFIA solicitou ao
secretário esta-
dual de Assistên-
cia Social e Direi-
tos Humanos do
Rio de Janeiro,
Zaqueu Teixeira,
através de ofício,

uma reunião para tratarmos de assun-
tos referentes à categoria, fato que
ocorreu no dia 3 de maio. O mesmo
deve ter solicitado a presença da pre-
sidente da FIA/RJ, Teresa Cosentino,
que compareceu ao encontro.

Solicitamos ao secretário que
intervisse junto ao governador para
que o mesmo enviasse mensagem a
Alerj para reajuste salarial do ano de
2013 e, se possível, que fosse acima
da inflação. A presidente da FIA
explicitou que todo sindicalista deseja
isso, mas que nem sempre é possível.
O secretário pediu para que a presiden-
te fizesse o impacto na folha e
prontificou-se a solicitar ao governador
uma mensagem exclusiva para a FIA e
LEÃO XIII, visto que esta última já tinha
ido a presença do secretário por meio
do presidente da Associação dos Servi-
dores daquela Fundação. Enfatizamos
acerca dos contatos que estamos fa-
zendo na Alerj e a predisposição de
emendas a fim de conseguirmos o rea-
juste para a categoria caso a mensa-
gem do Poder Executivo não chegasse.

A Diretoria mencionou que
estamos nos reunindo com outras fun-
dações  (Leão XIII e Santa Cabrini), pois
pretendemos reestruturar nossa tabela
de vencimentos e alguns pontos do
plano de cargos como a criação de car-
gos e quantitativo para cada um de-
les. Só assim, os novos servidores, após
concurso, terão um valor de salário
mais digno no início da carreira.

Negociação com o Governo
A presidente da FIA colocou enfa-

ticamente que o salário da Fundação
está muito bom e não é necessário
haver esse aumento na tabela. Ela deu
um exemplo da sobrinha que é assis-
tente social. A parenta da presidente
está rezando para que haja o concur-
so para que possa se candidatar. Nós
retrucamos ser necessária a reestru-
turação da tabela.

O secretário mencionou que irá
conversar com o governador sobre o
concurso público e/ou a contratação
de pessoal, sendo enfatizado pela
ASFIA que é fundamental termos re-
cursos humanos suficiente para que a
FIA possa prosseguir com o seu aten-
dimento.

Quanto ao auxílio alimentação, que
hoje é de R$ 7, por dia de trabalho,
desde 2001 – valor extremamente ir-
risório –, a ASFIA solicitou para que o
novo valor seja de R$ 20 pelo menos.
A presidente da FIA novamente inter-
pelou de que estávamos solicitando
um aumento desproporcional, pois
corresponderia a um reajuste de
400%, quando na realidade a presi-
dente esqueceu o que aprendeu, pois
100% corresponde a R$14 e mais
100% equivaleria a R$ 21, logo está-
vamos pedindo menos que 200% e
não 400% como enxergou a presiden-
te da FIA. Mesmo assim, o secretário
mencionou que irá se empenhar para
que haja um reajuste do auxílio alimen-
tação, não sabendo informar de quan-
to e nem quando.

Quanto ao recurso para obras nas
unidades da FIA, principalmente na de
Padre Miguel, devido ao estado deplo-
rável que se encontra, enfatizamos
que mantivemos contato com o de-
putado Coronel Jairo pedindo
agilização nesse processo, sendo en-
tão colocado pelo secretário de que a

obra irá se concretizar. No dia 12 de
junho, o parlamentar informou à Asfia
de que o dinheiro para a OBRA já es-
tava liberado.

Esclarecemos ao secretário, assim
como o Castorina Faria Lima em Pa-
dre Miguel, o Bernhard Kaden em San-
ta Cruz, ambos em locais de alta
periculosidade, necessitam de obras e
atendimento aos jovens dessas comu-
nidades, pois o tráfico disputa com a
FIA o futuro dos adolescentes. Quan-
do o Estado não é sensível em dar con-
dições dignas de atendimento a essa
população, ele empurra a clientela
para os braços da criminalidade.

Mencionamos que deveria ser re-
pensada a política de valores dos car-
gos em confiança, uma vez que dian-
te dos baixos valores a maioria do pes-
soal colocada pelos políticos fazem des-
sa atividade na FIA um simples BICO.
Além de existir a aberração diante de
pessoas cuja formação não
corresponde ao cargo e muitas vezes
nem comparecem para “trabalhar”,
pois no final das contas foi colocado
para ganhar algum dinheiro mesmo
que não seja necessário trabalhar.

Consideramos o contato com o se-
cretário de certa forma positivo, em-
bora ele pouco tenha se expressado.
No futuro daremos prosseguimento
aos contatos até para que haja res-
posta sobre os itens solicitados pela
ASFIA e mantermos um diálogo mais
favorável, porém as intervenções da
presidente da FIA foram desastrosas
e em nada nos fortaleceu, muito pelo
contrário, ela somente nos atrapa-
lhou e dessa forma foi extremamen-
te NOCIVA para com todos os servi-
dores da FIA.

Gilberto Borel
Escritor

Fiquem por dentro dos fatos. Acesse: www.asfia.org.br
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Readaptação não é invalidez
Vamos trabalhar honrando o dinheiro que ganhamos

para a FIA continuar existindo!!!
 • - • - • -  • - • - •

Alguns servidores permitem com as suas faltas, que os
chefes imediatos se comportem de maneira agressiva

já que não comparecem ao trabalho.
Da próxima vez vamos listar os setores em que

o pessoal não vai trabalhar
 • - • - • -  • - • - •

Qual o motivo do pagamento dos funcionários das ONGs
que prestam serviço nas unidades da FIA não ser

feito em dia. Será que o mês tem 90 dias.
Assim não é possível, senhores dirigentes

Viaturas da FIA
Em relação à matéria publicada no Jornal ASFIA de março/abril, a

ASFIA e Sociedade entendem que as viaturas da FIA são para
atendimento da clientela necessitada e dos profissionais que a
acompanha. Temos denúncias (SIC) que alguns diretores têm usufruído
dos veículos para uso pessoal, tais como compras, festas, consultas
médicas e outras benesses, gastando com isso combustível que é pago
com dinheiro público e também fazendo dos servidores, com credencial
para dirigir, motoristas particulares. Atenção, presidente.

A Diretoria

Presidente, e a Insalubridade?
Após estudar o processo de insalubridade, descobrimos que a mesma

não deveria ter sido retirada dos servidores. A Diretoria fez uma
justificativa para que a presidente da FIA verificasse o erro crasso. O
que não deve ter sido feito, pois passou adiante enviando à Assessoria
Jurídica, onde o processo está parado. Até o fim desta edição, a ASFIA
não tinha uma resposta porque não há agilidade e querer.

Estamos de olho...

REFLEXÃO

Homenagem Póstuma à Edna Limeira Bispo,
que enviou esse texto antes de falecer.

Cecília de Lima

O dia mais belo - Hoje
O maior obstáculo - O medo
O maior erro - O abandono
A raiz de todos os medos - O egoísmo
A distração mais bela - O trabalho

Homenagem de todos os funcionários da Unidade
Castorina Faria Lima, Padre Miguel,
a essa amiga tão querida

Abraços,
Cecília de Lima Costa

Antonio Silveira da Rocha;

Arlindo Rodrigues Coelho;

Brasil Peres da Silva;

Braz Calisto da Silva Neto;

Carlos de Lima;

Claudino Pereira dos Santos;

Edna Limeira Bispo;

NOTA DE FALECIMENTO

A diretoria da ASFIA comunica com muito pesar a parti-
da dos seguintes associados:

Fidelis Pascoal dos Santos;

Francisco das Chagas Marques;

Marlene Soler Velinho;

Orvile Derbi do Amaral;

Oswaldo Ozório dos Santos;

Rosa Eugenia Muniz Lemos;

Vera Lucia Camargo Gomes de Barros.

Homenagem ao ex-diretor da ASFIA Brasil Peres da Silva

O companheiro Brasil foi um dos grandes militantes da ASFIA
na década de 90. Ele teve uma atuação destacada como conselheiro
fiscal e diretor, sempre presente em nossas manifestações como
greves, passeatas e atos públicos. A última aparição de Brasil foi
em 2012 nas dependências da Alerj (Assembleia Legislativa),
quando a ASFIA conseguiu mais um percentual de reajuste salarial.
Nosso companheiro de luta foi acometido pelo Mal de Parkinson
e ficou impossibilitado de continuar na luta da Associaçao. Brasil
nos deixou no dia 23 de abril, aos 74 anos. À família, nossas
condolências.

A Diretoria

OPINIÃO

Falar sem Fazer

Meus amigos associados, tenho muito orgulho de pertencer

ao quadro de sócios da ASFIA e também fazer parte da

Diretoria da Associação. Tem chegado aos nossos ouvidos de

que esta Diretoria não tem feito muita coisa e quando faz não

passa para os associados. Creio eu, que quem fala estas

inverdades não é o verdadeiro associado. Só o companheiro

que luta e lutou como os integrantes da Diretoria em passeatas,

manifestações, atos públicos, inclusive levando gás de pimenta

no rosto, pode falar. Este tem crédito junto ao colegiado da

ASFIA. Você que fica sentadinho (a) em uma vistosa cadeira

não pode falar. Tem que fazer. Tá dado o recado.

Peres
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A campanha salarial para o reajuste 2013 con-
tinua. Após se reunir com o secretário de Assis-
tência Social e Direitos Humanos Zaqueu Teixeira,
a Diretoria da ASFIA também articulou com de-
putados a inclusão dos servidores da FIA nos pro-
jetos que previam o reajuste salarial para os ser-
vidores da Educação e do Degase. Vários depu-
tados produziram emendas para contemplar os
servidores da FIA e das Fundações Leão XIII e Santa
Cabrini. No entanto, o Poder Executivo foi vee-
mente na impossibilidade de contemplar esses
profissionais neste momento.

Reivindicações apresentadas
ao Secretário

A saga da Diretoria da ASFIA começou em
março quando pediu uma audiência com o novo
secretário de Assistência Social e Direitos Huma-
nos, Zaqueu Teixeira. O responsável pela pasta
recebeu a representação da categoria no início
de maio. A presidente da FIA (Fundação para a
Infância e Adolescência), Teresa Cosentino, tam-
bém participou da reunião.

A Diretoria da Associação apresentou a pauta
de reivindicações da categoria. O reajuste
salarial semelhante ao que foi dado aos profis-
sionais da Educação. Reposição salarial pela in-
flação de 2012 que foi de 5,84% mais ganho real
de 2,16%. O pleito é que o reajuste seja, no míni-
mo, de 8%.

A ASFIA também pediu o reajuste do Auxílio
Alimentação que está em R$ 7 desde 2001. O
presidente da ASFIA, Rogerio de Souza Fernandes,
disse que o ideal seria R$ 20.

O titular da pasta responsável pela FIA, pediu
rapidamente para a presidente da Fundação Te-
resa Cosentino, que também é economista de
carreira do BNDES, para calcular de quanto seria
esse reajuste.

Segundo Zaqueu Teixeira, o índice de 400%,
dito pela presidente da FIA, seria inviável já que
outras categorias poderiam reivindicar ganhar a
mesma coisa. A Diretoria da Asfia fez uma
contraproposta com pelo menos a reposição da
inflação desde o início do atual governo.

– Não podemos também pedir coisas inatingí-
veis. Por isso a reposição nesse período seria algo
justo – avaliou Rogerio.

Os outros pontos da pauta de reivindicações
coincidiram com o que o secretário classificou
como prioridade da gestão dele para a FIA
como concurso público, início de obras e refor-
mas urgentes nas unidades da FIA, e a valoriza-
ção do cargo em comissão.

O vice-presidente da ASFIA, Carlos Alberto, foi

ASFIA RECOMEÇA ARTICU

enfático ao falar acerca da unidade de Padre
Miguel. A presidente da FIA também alertou para
a reforma das instalações elétricas de Niterói.

O secretário Zaqueu Teixeira disse que essa
questão da infraestrutura está sendo trabalhada
e perguntou a Teresa Cosentino como andava o
pedido de concurso ao governador.

A presidente da FIA disse que o pedido foi ne-
gado pelo secretário de Planejamento e Gestão
Sérgio Ruy, mas está aguardando um ofício para
formalizar um pedido de contratação
temporária já que o Tribunal de Contas está
cobrando da FIA uma solução para o problema.

– A situação é grave. Precisamos oxigenar o
quadro de pessoal para que vocês passem para
os novos servidores esse amor que têm pela Fun-
dação. Isso é fundamental – disse Zaqueu depois
de lembrar que viu isso acontecer, por ser dele-

gado de polícia, de forma muito positiva na cate-
goria dele.

A ASFIA está aguardando o agendamento de
uma nova reunião para saber a resposta aos plei-
tos da categoria.

Articulação no Parlamento

A Diretoria da ASFIA conseguiu que vários
deputados incluíssem emendas nos projetos de
lei que reajustam os servidores da Educação,
Degase (Departamento Geral de Ações
Socioeducativas) e Faetec (Fundação de Apoio à
Escola Técnica). Os representantes da categoria
estiveram na Alerj (Assembleia Legislativa) com o
objetivo de serem reconhecidos e também rece-
berem um reajuste salarial, mas o Poder Executi-
vo rejeitou as emendas parlamentares que inclu-
íam os servidores da FIA.

A luta por
reajuste na
Alerj.
Lideranças dos
servidores
estaduais
(ASFIA,
SINDSERJ,
ASFSCE E
ASFLE) com o
deputado
Paulo Ramos
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CULAÇÃO PARA REAJUSTE

A votação na Alerj (Assembleia Legislativa)
ocorreu no início de junho. No dia anterior (03/06),
uma reunião de líderes do parlamento com
sindicalistas e secretários de Estado foi realiza-
da. O núcleo duro do Governo estava composto
pelo secretário de Planejamento e Gestão, Ser-
gio Ruy, o secretário-chefe da Casa Civil, Regis
Fichtner, o secretário de Governo Wilson Carlos
e o secretário de Educação Wilson Risolia. Segun-
do o presidente da ASFIA, Rogerio de Souza
Fernandes, eles foram irredutíveis em relação à
inclusão de outras categorias no reajuste da Edu-
cação e do Degase.

– Nós ainda não desistimos. Vamos continuar
negociando com o Governo por intermédio dos
parlamentares e tentar obter o que considera-
mos ser justo para os nossos servidores que pres-
tam serviço essencial para milhares de crianças

e adolescentes do nosso Estado – diz Rogerio.

O Recomeço

A Diretoria da ASFIA permanece negociando
com parlamentares a possibilidade de um reajus-
te ainda no próximo semestre. Os deputados Pau-
lo Ramos (PDT) e Paulo Melo (PMDB) ainda acre-
ditam que há possibilidade para o reajuste salari-
al ainda este ano.

A Diretoria da Associação, em conjunto com a
ASFLE (Leão XIII), ASFSC (Santa Cabrini) e o
SINDSERJ (Sindicato dos Servidores do Poder Exe-
cutivo), se reuniu com o deputado Paulo Ramos
uma semana (11/06) após a votação que rejeitou
o reajuste para a FIA na Alerj.

O encontro teve como finalidade requerer a
ajuda do deputado na articulação com outros
parlamentares para o envio de uma mensagem

do Poder Executivo e posterior aprovação de um
reajuste salarial após o recesso de julho.

Paulo Ramos ainda se comprometeu em ten-
tar agendar uma audiência com o presidente da
Alerj, o deputado Paulo Melo (PMDB), antes do
recesso parlamentar. O encontro vai servir para
que essas categorias entreguem um ofício ao pre-
sidente da casa pedindo a intermediação dele
junto ao Poder Executivo para o envio de uma
mensagem com o reajuste salarial ainda em 2013.

 Outras lideranças participaram da reunião e
o deputado Paulo Ramos enfatizou a necessida-
de de uma união dessas categorias.

– O ideal seria uma categoria, a de servidor
público. Com regime jurídico único e um plano de
carreiras. Quanto mais unido vocês tiverem mais
poder de pressão vocês têm. Essa divisão enfra-
quece a luta de vocês – aconselhou o deputado.

A Diretoria da
ASFIA com o

secretário
Zaqueu

Teixeira e a
presidente da

FIA Teresa
Cosentino

A Diretoria da ASFIA e liderança de servidores estaduais em reunião
com o deputado Paulo Ramos

O presidente da ASFIA participou de uma Audiência Pública da Comissão de
Educação da Alerj. A discussão ficou em torno do reajuste salarial
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A FIA (Fundação para a Infância
e Adolescência) lançou o novo
website do Programa SOS Criança
Desaparecida no fim de março. A
Diretoria da ASFIA esteve presente
no evento realizado no auditório da
Fundação, em Botafogo, Zona Sul
do Rio, onde também foi apresenta-
do o novo cartaz do SOS.

A diretora da Associação Tereza
Cristina faz parte do SOS. Ela está
se formando em Serviço Social.

– Nós fazemos parte do atendi-
mento. Recebemos as mães e ofe-
recemos todo apoio necessário para
quem tem uma criança desapareci-
da na família. Ninguém imagina o
sofrimento dessas pessoas – explica
Cristina.

Familiares com crianças de-
saparecidas também estiveram no
evento. Maria de Lourdes Cavalcanti
é uma avó que está procurando a
neta há três anos. A menina Gisela
Andrade de Jesus desapare-
ceu aos oito anos de idade, no
dia 25 de fevereiro de 2010.

– Ela era uma menina es-
perta e não vivia na rua. No
dia que ela sumiu, Gisela es-
tava na porta da escola com
os colegas. Não foi sequestro
porque teria gritado. Foi como
se tivesse desaparecido no
chão – conta Maria de
Lourdes.

A mãe de Gisela estava grá-
vida na época e no início quem
procurou o SOS foi a avó da menina.
A mãe e o irmão de Gisela, agora
com três anos, também estiveram na
FIA na manhã desta terça.

Uma carta foi entregue pe-
las mães ao secretário de As-
sistência Social, Zaqueu Teixeira.
Todas estão unidas pelo sofrimento,

As informações sobre atendimentos de crianças e adolescentes ago-
ra estão sistematizados. A FIA (Fundação Para a Infância e Adolescên-
cia) lançou o Sipia (Sistema de Informação para Infância e Adolescência)
no início de abril.

O Sistema passa a ser utilizado no Estado e tem uma saída de dados
agregados na esfera municipal, estadual e nacional e se constitui em
uma base única para formulação de políticas públicas baseado no Esta-

SOS Crianças Desaparecidas tem novo site

FIA lança Sistema de Informação para Infância e Adolescência
tuto da Criança e do Adolescente. O Sipia será utilizado por todos os
Conselhos Tutelares.

A cerimônia ocorreu no 52º Fórum Permanente de Conselheiros Tu-
telares do Estado do Rio de Janeiro. O lançamento do projeto também
só foi possível graças a parceria com a Secretaria de Direitos Humanos
da Presidência da República e a Associação de Conselheiros Tutelares
do Rio de Janeiro.

mas também pela esperança de en-
contrar cada criança desaparecida.

– Aqui nós somos uma família.
Tenho fé que vou encontrar a mi-
nha neta. E depois continuarei aqui
para ajudar às minhas amigas encon-
trar as suas crianças – disse Maria
de Lourdes. 

A avó de Gisela, que mora em
Itaboraí, fez questão de estar no
evento.

– Se não viesse seria como desis-
tir. Não ficaria bem comigo mesma.
Tenho fé que vamos encontrá-la. Eu

vejo força neles (servi-
dores da FIA) – revela
Maria de Lourdes.

O titular da pasta
também homenageou
o servidor Luiz
Henrique Oliveira,
gerente do Programa
SOS há 16 anos.

Já a presidente da
FIA, Teresa Cosentino,
destacou a necessidade
de divulgar essa impor-
tante ferramenta. Se-
gundo ela, além dos car-
tazes serem distribuídos
e expostos nos mais di-
versos locais públicos, o
site também deve ser
difundido por todo tipo
de mídia, principalmen-
te pelas redes sociais.

As informações so-
bre as crianças e adoles-
centes desaparecidos

estão no novo site, onde também
será possível uma consulta pública
onde o sistema possibilita filtrar e,
desta forma, agilizar a procura por
características do desparecido como
idade, nome e cor.

O SOS Crian-

ças Desapareci-

das tem 17 anos

de atuação e ob-
teve destaque
após parceria com
a Rede Globo,
onde fotos de cri-
anças e adoles-
centes eram divulgados durante a
novela da emissora “Amor Eterno

Amor”. O Progra-
ma contabil iza
3.212 casos ca-
dastrados com
2.717 localizados
e 495 desapareci-
dos, sendo destes
416 maiores de
idade. O alto índi-

ce de 85% de localizados dei-
xa os familiares esperançosos.

Secretário Zaqueu Teixeira recebe notí-
cias da ASFIA

Novo cartaz do Programa SOS também foi
lançado no evento

Mãe mostra a camisa com foto da filha
desaparecida

A Diretoria da ASFIA no lançamento do
site do SOS

Diretora da ASFIA Tereza Cristina trabalha
no SOS Crianças Desaparecidas
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A sinfonia da Coordenação do Polo de Arti-
culação do Rio de Janeiro (PAR/RJ) desafinou
de vez. Trocaram uma coordenadora com ca-
pacidade técnica, mas que não aparecia para
trabalhar e nada coordenava, por outra (sua
antiga assistente administrativa), que pouco
aparece para trabalhar. Ela quer coordenar,
mas não tem formação acadêmica e vivência
(experiência) para coordenar tecnicamente os
técnicos de longa carreira da FIA.

Pior a emenda do que o soneto

Charge de 1888 mostra um Liberal mamando nas tetas da Fazenda Nacional

SOS – Procura-se
nomeados sumidos

“Alguns” nomeadores e
nomeados do Estado têm
a visão de que a coisa (Fa-
zenda) pública é para ser
“sugada” em proveito
próprio, em detrimento do
povo que tem que ser assistido com serviços
públicos de qualidade.

Necessitamos com
urgência contratar
a Angelina Jolie –
“A exterminadora
de tetas”

Avaliamos que alguns
assistentes de Direção (do
quadro da FIA) de certas
unidades deveriam fazer
um curso de relações hu-
manas ou uma reciclagem
para se ter uma melhor con-
vivência com os servidores, como também
para melhor desempenhar a função e desta
forma fazer jus ao dinheiro que recebem.

Atenção Sra. Presidente

Nossas Impressões
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A antiga coordenadora do PAR/RJ não ficou
na chuva. Foi nomeada no cargo em comissão
de gerente da FIA. Pergunta-se: qual a gerên-
cia que ela está exercendo na Estrutura da FIA?
Onde está a tal gerente?

Também para o cargo em comissão de as-
sistente do PAR/RJ foi nomeado outra pessoa
que até hoje não apareceu para trabalhar no
referido PAR. Onde está?

Com a palavra, a Direção.

O recente aumento no valor dos
cargos comissionados deixou no ar
um mal estar com a política aplica-
da para aumentar os valores. A in-
formação foi enviada por associa-
dos indignados.

Uns tiveram ganhos maiores que
outros na mesma gratificação DAS
(Direção e Assessoramento Superi-
or), desconsiderando o aumento li-
near (igual para todos), um dos itens
da pauta de reivindicações da
ASFIA.

Agora não são mais os iniciais
“13 apóstolos” criados na gestão
presidencial de 2007. O “apóstolo”
ampliou-se e diversificou-se. Há

Paira no ar um mal-estar
“apóstolos” maiores e menores e
não “apóstolos”. Pergunta-se:
quais foram os critérios para a se-
leção e distribuição dos vários ti-
pos de aumento?

Com a palavra a direção, em
especial a gerência de Recursos
Humanos – RH.

A Lei federal de acesso à infor-
mação está em vigor, dando mais
transparência a nossa jovem Re-
pública Democrática. É necessá-
rio que a FIA divulgue, principal-
mente em seu site na Internet, os
salários ou vencimentos com be-
nefícios dos seus servidores
comissionados ou não.O carro triumphal do progresso das soluções das graves questões da FIA
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ASFIA deu início ao processo elei-
toral para o biênio 2013-2015. A
Assembleia Geral foi realizada no
dia 26 de junho, no auditório da
FIA, em Botafogo. O regimento
eleitoral com o calendário foi
aprovado por unanimidade. As
inscrições das chapas que pre-

tendem concorrer ao pleito serão aceitas entre
os dias 15 e 18 de julho na subsede da ASFIA
em Botafogo.

A propaganda eleitoral será efetuada de19

de julho até 6 de agosto. Por fim, a Assembleia

Eleitoral será realizada no dia 7 de agosto com

a votação, apuração e posse da chapa de ven-

Assembleia Geral aprova
Regimento e Comissão Eleitoral

cedora. A Comissão eleitoral também foi elei-

ta e será composta por Paulo de Alcântara

Pessoa, Suenise Tavares e Vera Bahia.

O Conselho Fiscal apresentou a prestação

de contas do biênio 2011-2013, quando foi

A

ERRATA - PÁGINA 5 DA ÚLTIMA EDIÇÃO DO JORNAL ASFIA

Prestação de Contas da Festa de Fim de Ano

12 ônibus para transporte dos associados das
unidades do Rio e Grande Rio = .......................................... R$ 12.500,00
02 vans para associados de Araruama = ...........  R$ 3.500,00 (1.750,00 x 2)
01 Micro-ônibus para associados de Macabu = ................ R$ 3.200,00
01 van de Dorândia = ........................................................... R$ 1.500,00
Total Transporte = ................................................................ R$ 20.700,00
Total Sítio = ........................................................................... R$ 27.720,00
Total Lembranças = ............................................................. R$ 3.000,00
Total Festa de Campos = ..................................................... R$ 2.157,00
Outros Gastos = ................................................................... R$ 1.700,00
TOTAL GERAL = .................................................................... R$ 55.277,00

NOVA  AQUISIÇÃO
Informamos aos associados de que a ASFIA, zelando

para que empreguemos bem o nosso dinheiro na
perspectiva de estarmos com saúde financeira,
resolvemos comprar um imóvel que na época custava
R$ 250 mil por R$ 200 mil. Ao fazermos a Escritura
constava na Certidão de Ônus Reais uma vaga na
garagem cujo endereço é Av. Marechal Floriano, nº
199, Grupo 901, Centro. O espaço é bem amplo para
atendermos nosso colega com mais conforto.

Diretoria explicou detalhadamente como está

sendo a negociação com o Poder Executivo e

a articulação no Legislativo para ainda conse-

guir um reajuste salarial este ano (leia as pá-

ginas 2, 4 e 5).

informado detalhadamente o investimento da

Associação na compra de dois imóveis. O pa-

recer foi aprovado por unanimidade.

Os assuntos gerais não poderia ter outro

assunto senão a campanha salarial 2013. A

Eleições

Agosto

2013
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